

Departamento de Planificación Regional del Condado de Los Ángeles

Plan del Área Oeste del Valle de San Gabriel:

Visión y estrategias de crecimiento

1. Visión

La visión global del Plan del Área Oeste del Valle de San Gabriel se refleja en las siguientes seis declaraciones que, en conjunto, representan la visión para el futuro. Estas declaraciones de visión proporcionan la base para el desarrollo de estrategias de crecimiento y preservación, así como los objetivos, políticas y acciones de implementación para el Plan del Área Oeste del Valle de San Gabriel.

2. Estrategias de crecimiento

1. CRECIMIENTO ARMONIOSO Y COORDINADO

El Oeste del Valle de San Gabriel está formado por un vibrante conjunto de comunidades donde el crecimiento equilibrado y la conservación natural coexisten en armonía. Los vecindarios ofrecen artículos de primera necesidad accesibles a pie y fomentan la comunidad en torno a negocios locales y urbanizaciones perfectamente integradas. Los espacios verdes, los entornos de uso mixto y la preservación histórica enriquecen cada comunidad, haciendo del Oeste del Valle de San Gabriel un modelo de vida sostenible e integrador.

2. COMUNIDADES CONECTADAS Y TRANSITABLES

El Oeste del Valle de San Gabriel prospera como una red de vecindarios conectados y accesibles. Nuestras calles están enriquecidas con zonas verdes, iluminación, señalizaciones y espacios abiertos que contribuyen al carácter de la comunidad e invitan a caminar y andar en bicicleta. Las “calles saludables” y los pasajes centrados en la comunidad garantizan la movilidad para todos, haciendo que los estilos de vida activos sean una elección natural para los residentes y fomentando al mismo tiempo un espíritu de comunidad cohesionado y activo.

3. FUERTE COHESIÓN SOCIAL Y CULTURAL

La identidad y la cultura de la comunidad se refuerzan a través de espacios multifuncionales accesibles en todas las comunidades del Oeste del Valle de San Gabriel. Los espacios e instalaciones comunitarios fomentan el juego, la cohesión social, la inclusión cultural, la exploración, la gastronomía, el ocio y el entretenimiento para el disfrute de todas las edades y orígenes culturales.

4. UNA REGIÓN PRÓSPERA Y FAVORABLE PARA LA ACTIVIDAD EMPRESARIAL

El Oeste del Valle de San Gabriel es un entorno favorable para la actividad empresarial que apoya a las pequeñas empresas, los emprendedores y las organizaciones sin fines de lucro. El equilibrio local entre empleo y vivienda se mejora a través de un mayor acceso a la formación de los trabajadores, asociaciones con empleadores específicos y recursos de desarrollo de habilidades para conectar a los miembros de la comunidad con oportunidades profesionales locales bien remuneradas y de alta calidad.

5. ENTORNO URBANO Y NATURAL SOSTENIBLE

Se preserva, mejora y restaura el rico entorno natural del Oeste del Valle de San Gabriel, formado por zonas de conservación, grandes espacios abiertos, terrenos no urbanizados, laderas paisajísticas y recursos hídricos. El entorno urbano del Área de Planificación es un lugar más limpio y saludable para vivir, trabajar y divertirse, con una mejor calidad del aire, mayor biodiversidad, hábitats de vida silvestre conectados, mayor energía renovable y mejor acceso a grandes espacios abiertos y zonas de conservación.

6. TOMA DE DECISIONES EQUITATIVA

Todos los miembros de la comunidad, independientemente de su raza, etnia, ingresos, educación, etc., gozan de igualdad de acceso a las oportunidades en el Oeste del Valle de San Gabriel. Los miembros de la comunidad se sienten capacitados y animados a participar activamente en el proceso de planificación y toma de decisiones públicas. Las decisiones sobre el uso del suelo contemplan las diversas necesidades de todos los residentes, especialmente de los más vulnerables, para garantizar la distribución equitativa de los recursos y los servicios, abordar las injusticias medioambientales y apoyar la salud, la seguridad y el bienestar de todos los residentes.